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学年目標『高め合い・つながる学年にしよう！』 

  

PDCA サイクル 
明日から三者懇談が始まります。卒業後の進路を保護者と一緒に考える大切な時間です。 

先週も『ゆめナビ』（進路通信）を使って、再度、評定（内申点）について学習をしました。また、昨日

は、1 学期の自分自身を「ふりかえる時間」がありました。 

さて、PDCA サイクルという流れを知っていますか。PLAN（計画）、DO（実行）、CHECK（評価）、

ACTION（改善）という流れによって、集団や個人をより高めていくための方法の１つです。 

これを具体的に学校生活で考えてみると、PLAN は「テスト計画」や「夏休みの計画表」、DO は「勉

強」や「部活」など、CHECK は「行事」や「テスト」や「試合」など、ACTION は「学期のふりか

えり」や「三者懇談」などです。PDCA サイクルは、どれか１つでも抜けてしまうと効果がありませ

ん。明日からの三者懇談は、ACTION と（2 学期の）PLAN を考える有意義な時間にしましょう。 

 

保護者の皆様へ 
修学旅行の写真の販売について 

 修学旅行の写真の販売は、『スナップスナップ』を通じて購入をお願いします。購入の詳細は、三

者懇談時に、担任より購入方法とパスワード（スクールパス）が記載されているプリントを配布させ

て頂きます。パソコンやスマートフォンから簡単にアクセスできます。なお、ご家庭にインターネッ

ト環境が整っていない場合、事前に担任にご相談下さい。三者懇談時に、校内で『スナップスナップ』

が利用できるように準備をさせて頂きます。 
最後に、写真の個人情報について、SNS や LINE に写真を無断で掲載する行為が見受けられます。

条例違反になりますので、おやめください。 
※注文期限は 2019 年 12 月 31 日→2020 年 3 月 13 日（金）まで延長します。 

   

第 69 回体育大会 ブロックリーダー 

赤団 C ブロック 

1 組 増田結太 僕は、西中の歴史の中で、一番強い赤団にして、69 期全員が一生忘れられない

ような、生徒・先生・保護者・地域の方が忘れられないような体育大会にします。 

1 組 武内麗奈 私はブロリになったからには、普段の生活や体育の授業も含めて、みんなの手本

となり、日頃から認められ、ついて行きたいと思ってもらえるブロリになれるように心掛けて頑張り

ます。 

1 組 豆野咲季 ブロリになったからには、みんなから信頼を得られるようなリーダーになること

を目標に頑張ります。そして、そのために苦手なことだけど、自分で考えて行動をとるということを

実践しようとおもいます。周りに頼っているばかりなので、これからは自分で考え、周りに声かけや

指示が出来るよう努力します。 

1 組 立入夢登 僕はブロリとして、クラス・学年・学校をしっかりと引っ張れるように頑張りま

す。また、誰よりも大きな声を出して、誰よりも素早く行動します。 

2 組 上村海人 自分は 2 組でブロリの男子が一人だけど、2 人分の声を出すので、よろしくお

願いします。 

2 組 松井瑠璃夏 仲間と共に全力で行事に挑めるように、そして、楽しめるように、何か自分に

できることがないかと考えた時に、ブロリになりたいと思いました。体育委員ではないけど、日常の

体育では、体育委員に負けないくらいの『全力さ』をもって取り組みたいです。また、体育以外の日

常生活では周りを見て、言われる立場や、聞いて動くだけでなく、自ら仲間に声をかけられるように

したいです。 

2 組 田中愛彩 3 年のブロリは、全体をまとめなければいけないけど、今の私は言われたことし

かできず、プラスの声かけなどが出来ていない状態です。だから、体育に限らず、普段の生活からプ

ラスの声かけができるようにします。 

3 組 杉浦啓太 自分は、勝ち負けにこだわらず、終わった時に心の底から楽しかったと笑えるよ

うな体育大会にしたいです。 

3 組 川﨑亜仁花 私はブロリになるのが初めてですが、しっかりと周りを見て、引っ張っていく

立場として後輩や、みんなについて来てもらえるような行動をします。 

3 組 近村圭紀 僕は苦手なことや得意ではないことがあっても、何事も全力で取り組みます。そ

のために、学校生活や体育の時から、積極的に取り組み、頑張っていこうと思います。 

3 組 松本歩未 私はブロリになったからには、クラス・団・学校が１つになれるように全力で声

出しをし、全員を引っ張っていけるように頑張ります。そして、全員が体育大会を楽しいと思えるよ

う、周りを見て行動したいと思います。 

 
裏面につづく 
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白団 A ブロック 

4 組 佐々木奏未 ブロリをするのは、初めてで少し不安もあるけど、ブロリとしてみんなを引っ

張っていけるように、普段の体育を今までよりも、もっと声をだして何事にも全力で頑張ります。 

4 組 井口歩美 何事にも全力で取り組んで、ブロック・学校を引っ張っていける存在になれるよ

うに最後まで諦めずに頑張ります。 

4 組 竹島春花 私は、1 年・2 年でブロリをしてきて、その時の先輩たちに憧れて、今年もブロ

リになりました。だから、自分も後輩たちに憧れだと言ってもらえるブロリ、団や全体を盛り上げて

引っ張っていけるブロリになりたいです。 

4 組 中森颯 ブロリになれるか不安で、すごく悩んだけれど、やると決めたので、するからには

全力で声を出して、みんなをまとめられるように頑張るので、よろしくお願いします。 

4 組 大石湊 これからは今まで以上に体育で声を出して、みんなを引っ張って、体育大会を成功

させるために全力をつくすので、よろしくお願いします。 

4 組 岡田一希 今回の体育大会では、西中生活の 3 年間の中で、最後の体育大会でとても大変

で、1 年、2 年の時よりもやることも増えるけれども、諦めずにこの体育大会を成功させて、最後の

体育大会をやり遂げようと思うので、よろしくお願いします。 

5 組 松原歩羽 昨年もブロリをやっていたけれど、あまりみんなをまとめる事ができなかったの

で、今年は昨年の反省点をいかして、クラス・団をまとめ、困っている人にも寄り添い、信頼される

ブロリになります。 

5 組 田中明咲 これからは、普段の日常生活の態度を見直して、ちょっとした行動にも責任をも

っていきます。大人数の前に立って引っ張っていけるように普段からの声かけを大切にして、自ら行

動していきます。そして、69 期生から出たブロリとして、恥ずかしくないリーダー、信頼されるリ

ーダーになれるように頑張ります。 

5 組 下境竜也 みんなから、この人がブロリで良かったと思われるように、これからは、いつも

以上に何事にも真剣に取り組み、誰よりも大きな声を出して、白団を応援の部で優勝に導きます。 

5 組 溝口浩基 自分は、いつも通りの声かけではなく、自分の限界以上の声かけをしていきます。

また、日常生活の中でも、リーダーとしての自覚が欠けるようなことはせず、しっかりとみんなから

の信頼を積み重ねていき、本番では、みんなからの期待を裏切らないようにしたいと思っています。 

5 組 岡田壮弘 僕は、体育委員の集まりで、先生方に「応援合戦やめる事は可能やで」と何度も

何度も言われ、3 年になってようやく「応援合戦、できそうやな」と言われた事を心で受け止めて、

弱音をはかずに、まとめていくので、よろしくお願いします。 

5 組 木下碧 私は体育の授業では今まで以上に声を出して、みんなが苦手なことにも全力で頑張

ろうと思えるような雰囲気をつくって、全員が授業を楽しめるようにしたいです。体育大会の本番、

練習の時は 3 年生だけではなく、他の学年も引っ張っていけるように頑張りたいです。 

 
 

緑団 B ブロック 

6 組 松原輝心 ブロリになったからには、日頃から声かけなどをして、みんなから頼れる存在に

なり、本番ではみんなを引っ張っていけるようなブロリになりたいと思います。 

6 組 山添賢玖 自分はやるからには、ダブル優勝を目指して頑張りたいと思っています。そし

て、体育大会が終わった時に、やりがいが感じられるようにしたいと思います。 

6 組 中山由梨 私はブロリとして、体育大会を最高の思い出になるように、みんなを引っ張って

いくだけでなく、みんなを支えられるような存在になれるように、大きな声を出すだけでなく、みん

なのことを考えて行動していきたいと思います。 

7 組 小松海王 体育大会では、大きな声を出して、悔いの残らない、全員が笑顔になる体育大会

にしたいです。そして、競技・応援のダブル優勝と思い出ゲットでトリプル優勝ができるようにした

いです。 

7 組 永島陸 ブロリになってガンバルことは声を出すことはもちろん、みんなに頑張ってもらえ

るような雰囲気づくりをメインにします。俺の良い所は、声がでかい所です。 

7 組 大南穂香 3 年のブロリとして 1 年 2 年 3 年をしっかりまとめて、最後の体育大会でいい

結果が残せるように、自分が日常の授業や生活から変わります。最後まで、ブロリという自覚をもっ

てがんばります。 

7 組 春名亮太 残り少ない中学校をより充実させるために、全力でやろうと思います。全力でや

ったら、絶対得られる達成感も大きくなるし、その後の学校生活も充実したものになると思うので、

自分は、この体育大会を全員で一丸となって頑張りたいです。 

7 組 西岡星香 1 年生から 3 年生がついて来れるように、１つひとつの行動も練習も細かいと

ころから、しっかりとお手本になれるように積極的にみんなを引っ張っていきたいです。 

7 組 矢伏琴音 昨年もブロリを経験して、大変だったけど、その分全員で大きな達成感を得れた

ので、今年は昨年を超える一番良い体育大会を作りたいと思っています。ブロリになったからには、

声を出すことは、当たり前だけど、しっかりと考え、声かけを忘れないようにしたいと思います。 

 


